
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

  Moradores do bairro Jardim Heitor Rigon solicitam-nos intercessão 

junto ao Poder Executivo quanto a necessidade de providências em caráter URGENTE 

para a destinação e limpeza da área onde funcionava uma “BAC” – Base de Apoio 

Comunitária do bairro. 

Alegam que o local oferecia serviços de segurança, biblioteca entre 

outros, e que desde que a referida Base foi desativada há muitos anos encontra-se 

demasiadamente depreciada e, clamam pela imediata ação do Poder Público, para que 

realizem uma limpeza urgente no local e que se dê uma nova destinação para a área, 

para  impedir assim, a continuidade da sua utilização para atos ilícitos, libidinosos, 

impróprios e invasões. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente que informe acerca da 

propriedade do referido imóvel e da existência de projetos para a sua devida ocupação. 

 

Sala das Sessões, 29 de junho de 2021 

 

 
 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

SOLICITA PROVIDÊNCIAS SOBRE IMÓVEL 

ONDE FUNCIONAVA A “BAC” – BASE DE 

APOIO COMUNITÁRIO DO BAIRRO JARDIM 

HEITOR RIGON, CONFORME ESPECIFICA 
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